

Forums pour l'entourage

Comment aider quelqu'un qui ne veut pas être aidé....

Par Profil supprimé Posté le 09/10/2014 à 12h30

Bonjour,

mon compagnon est fumeur de cannabis, et soi disant il pouvait s'arrêter "comme il voulait" ! sauf que j'ai eu l'idiotie de croire qu'il ferait des efforts, et qu'il arrêterait de fumer cette merde, qui contrairement à ce qu'il pense est très loin d'être bonne pour lui. Dernièrement il a fait pousser un plan de cannabis sous mon nez, j'ai eu le malheur de vouloir m'en débarrasser car je lui ai toujours dit que je ne voulais pas de ça chez moi..Il est allé le récupérer dans la poubelle. Je ne pensais pas qu'il était accro à ce point et je pense que s'il n'arrête pas de fumer cela finira par détruire notre couple. Il a des sautes d'humeur et et irritable, lorsqu'il fume trop ou lorsqu'il est en sensation de manque. Il refuse complètement de se faire aider, et pense que le cannabis est "bien", pour lui c'est la seule chose qui le calme. Il est très en colère que j'ai jeté sa chère plante, qu'il bichonnait depuis 2 mois, le pire c'est qu'il m'en veut vraiment !! comment peut on être accroché à ce point à cette merde ? comment lui faire comprendre qu'il s'enferme dans un cercle vicieux ? je suis desespérée car je ne me vois pas avoir une vie de famille plus tard avec quelqu'un qui fume du cannabis (joints et résine cachés dans l'appart, copains fumeurs qui trouvent ça bien aussi (forcément)...pas envie que mes enfants sentent l'odeur sur lui, ses vêtements..). Bref, si quelqu'un a réussi à faire changer un proche, je prends tous les tuyaux...Au moins si j'échoue on ne pourra pas dire que je n'ai pas essayé.

1 réponse

Profil supprimé - 14/10/2014 à 17h34

Je comprends ce que tu ressens... Comment peux t-on envisager une vie de famille avec une personne qui fume, plante et ne vit que pour ça ? Je suis aussi actuellement en quête de réponse. Heureusement mon petit ami ne présente pas de signe d'agressivité alors le contact est encore possible... Mais est-ce que cela changera si je le confronte au problème ? C'est pourquoi je voudrais te demander s'il à toujours été comme ça, sur la défensive ? Et je comprends le problème des potes aussi, ils sont toujours là derrière avec quelque chose eux aussi. >_<"